

# ● ¿MATÓ 3 HIJAS?

- Torrance

**E . U . U .**  
**(Agencias) -**

Las autoridades de California investigan el motivo por el cual una madre mató a puñaladas a sus tres hijas, lo que pudo deberse a abuso de drogas o una enfermedad mental, según medios locales. La mujer de 30 años resi-



dente de Torrance atacó a las menores de tres años, dos años y dos meses con un cuchillo de cocina mientras el padre se encontraba fuera de casa haciendo reparaciones, según la Policía. Los cuerpos aparecieron sobre una cama en un cuarto y esta seguía frente a ellas.